

DIABLO MORPHEUS ホイール・オブ・ザ・イヤ－2011

2年連続 総合1位 獲得！
 インポートブランド部門では3年連続1位を達成！

各位

貴社益々ご清栄の事とお喜び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、J-LUG誌(三栄書房)に於いて、読者による投票で2010年度の人気ホイールを決定するホイール・オブ・ザ・イヤ－2010でDIABLO MORPHEUS(ディアブロ モーフィアス)がノミネートされた全てのホイールの中で人気投票1位を獲得いたしました。

さらに5位にはDIABLO ELITE、10位にはGIANNA ENVYとトップ10の中に3モデルが入賞致しました。

2011年1月14日から幕張メッセにて開催される東京オートサロンでは、ディアブロ モーフィアスを装着したトミーカイラFJクルーザー(日本グッドイヤ－ブース)・アクセルオートレクサスRX350(アクセルオートブース)AKIRAエクリプス(ペイントスターブース)に装着した車両が出展いたします。

2011年1月中旬にはホイール・オブ・ザ・イヤ－2010獲得記念ポスターを順次配布させていただきますので販促活動に活用願います。

来年度も是非とも宜しくお願い致します。



DIABLO MORPHEUS
 クロームリム/ブラックインサート



J-LUG 2011年2月号

2010年12月24日 アイロック 代表取締役古賀琢麻



2011年2月号J-LUG広告